



pro interplast, Montag, 23. November 2020

Einsatz Kamerun - Ngaoundéré, Oktober 2020

Das Jahr hatte so gut angefangen... nach einer kurzen Pause u?ber Weihnachten und Neujahr hatten wir am 13. Januar unsere Arbeit in Kamerun wieder aufgenommen. Die Patienten haben uns schon erwartet und wir konnten bald mit der Arbeit beginnen. Unser kamerunisches Team vor Ort hatte bereits eine Menge Vorarbeit geleistet. Mme Veronique, unsere neue Sekretärin, hatte fu?r die zu operierenden Patienten bereits die Termine abgesprochen und finanzielle wie auch organisatorische Fragen geklärt. Unser OP- Pfleger Daniel hatte alle Instrumente frisch sterilisiert und bereits Handschuhe, Kompressen usw. bestellt, sodass wir ohne Verzug mit der Arbeit beginnen konnten. Die Ausbildung unseres Personals hat sich also tatsächlich ausgezahlt.

[Einsatzbericht zum Download](#)